

nos assemblées et nous pourrions espérer même une assistance meilleure que dans le passé.

Examens de l'Institut

Les examens de l'Institut ont été en général bien suivis, et maintenant qu'un certain nombre de jeunes gens ont commencé leurs cours, ils auront sans doute assez d'ambition pour les terminer et recevoir leur certificat de l'Institut qui, comme vous le savez, est approuvé par la Fédération des Instituts d'Assurance de Grande-Bretagne et d'Irlande. Il n'est pas douteux qu'à mesure qu'un plus grand nombre de jeunes gens auront suivi ces cours, l'intérêt des examens croîtra, et que nous aurons un plus grand nombre d'étudiants chaque année. Le programme de nos études a été, sous presque tous les rapports, très satisfaisant; mais l'algèbre semble avoir été la pierre d'achoppement des étudiants passant le premier examen, principalement des étudiants se destinant à l'assurance contre les incendies.

Pour cette raison, nous avons correspondu avec le secrétaire de la Fédération des Instituts d'Assurance de Grande-Bretagne et d'Irlande et j'ai le plaisir de pouvoir vous dire que la Fédération a approuvé une modification de notre programme, de telle sorte, qu'à l'avenir les étudiants pour le premier examen, n'auront qu'à acquérir une science de l'algèbre allant jusqu'à la mise en facteurs. A partir de la mise en facteurs jusqu'à la résolution des équations du second degré, l'algèbre formera un sujet supplémentaire pour le deuxième examen dans la branche de l'assurance-vie; mais cette por-

tion de l'algèbre ne sera pas exigée des étudiants qui se destinent à la branche de l'assurance contre l'incendie. Notre institut a fait un travail considérable au point de vue de l'instruction; mais dans ce travail, nous avons peut-être négligé jusqu'à un certain point le côté social. C'est mon intention, comme président d'assister à toutes les assemblées de l'Institut, pendant la prochaine saison, et je me propose de fixer l'heure des réunions à huit heures. De cette manière, nous espérons avoir chaque soir suffisamment de temps pour une bonne discussion des divers ouvrages présentés et je pense qu'il serait très avantageux pour nous, si un court espace de temps pouvait être employé par nos membres à se mettre en relations les uns avec les autres. Je suis sûr que le conseil de l'Institut recevra avec beaucoup de plaisir toute suggestion qui tendrait à rendre nos assemblées plus intéressantes en général pour tous les membres.

Club de discussions

Pendant la saison dernière, nous avons eu un président très énergique du club de discussions dont les efforts étaient supportés par un comité capable; mais j'ai le regret de dire que c'est avec la plus grande difficulté qu'on a pu inciter les membres à assister aux réunions de ce club. Il semble qu'il y ait à cela deux raisons: ou bien les membres de notre institut n'ont pas besoin de s'exercer à parler en public, ou bien ils ne se rendent pas compte de la nécessité et de l'avantage qu'il y a à pouvoir dire quel-

ques mots en public, quand on est appelé à le faire. Tout jeune homme qui réussit dans la vie et qui occupe une position importante se trouve en état d'infériorité sérieuse, s'il est incapable de réfléchir pendant qu'il s'adresse à une assemblée, ce qui est la principale raison pour pouvoir parler en public. Ayant été appelé pendant les quelques derniers mois à passer deux jours dans la liste des témoins, et devant maintenant vous adresser la parole comme président de votre institut, je peux certifier personnellement que le Club des Discussions de l'Institut a été, au moins dans un cas, d'une valeur considérable. J'ai eu l'honneur d'être le premier président du Club à sa formation et j'ai toujours pris un vif intérêt à son travail. Nous avons comme président de ce club pour la saison prochaine, un jeune homme qui a toujours pris un intérêt considérable au travail de ce club et je suis certain qu'avec l'aide des plus jeunes membres, il fera de ce club un succès cette année. Toutefois, connaissant les difficultés de la position dans laquelle il se trouve, je dois demander en son nom, l'aide loyale des jeunes membres.

Protection contre l'incendie

Quoique je ne sois pas dans l'assurance contre l'incendie, je ne peux pas m'empêcher d'attirer votre attention sur le fait que des améliorations dans les méthodes d'assurance contre l'incendie ont été très marquées dans les quelques dernières années, et il semblerait, d'après

(A suivre).



La Grande Police Industrielle de la Banque d'Epargne

ASSURE VOTRE VIE ET REMBOURSE VOTRE ARGENT.—3c. PAR SEMAINE EN MONTANT

Déposée et émise uniquement par

THE UNION LIFE ASSURANCE COMPANY.

CAPITAL ENTIEREMENT SOUSCRIT

UN MILLION DE DOLLARS.

H. POLLMAN EVANS,
Président.

BUREAU PRINCIPAL: 54, rue Adélaïde Est
TORONTO.

AGENTS
DEMANDES.



La Compagnie d'Assurance "CROWN LIFE"

Emet toutes sortes de polices incontestables à partir de la date de leur émission. Des prêts peuvent être obtenus après la deuxième année. Aucune restriction quant aux voyages, à l'occupation ou à la résidence. C'est maintenant le moment de vous assurer. Un délai peut signifier une perte irrémédiable du capital investi.

Directeurs pour la Province de Québec: { Lt. Col. F. C. HENSHAW, RODOLPHE FORGET, M.P.
Hon. H. B. RAINVILLE, H. MARKLAND MOLSON.

STANLEY HENDERSON, Gérant Général pour la Province de Québec.

Celui qui remet toujours au lendemain laisse toujours passer l'occasion.

Bureaux:
Chambres de la Banque Sovereign, rue St-Jacques,
MONTREAL.